
 
 
 
  

 
Anfrage: Beschaffung und Verwendung von Open Source Software bei der 

Stadt Aarau 
 

Auf verschiedenen politischen Ebenen wird vermehrt gefordert, dass anstelle von 
proprietärer Software Open Source Lösungen für dein Einsatz in Verwaltungen 
berücksichtigt werden. 1 Auch aus liberaler Sicht ist die Förderung von Open Source 
Lösungen in den Verwaltungen erstrebenswert, da einerseits Potential zu 
Kostensenkungen besteht, andererseits die Abhängigkeit von einzelnen Anbietern 
reduziert werden kann. 2 
 
 
Anfrage 
 
 

1. Wie gross war das durchschnittliche Wachstum der Lizenzgebühren pro Lizenz 
pro Jahr für proprietäre Software bei der Stadt Aarau in den vergangenen 10 
Jahren?  

 
2. Wie werden Open Source Lösungen bei der Beschaffung und Ausschreibung 

von IT-Bedarf aktuell bei der Stadt Aarau berücksichtigt? 
 

3. Bei welchen Bereichen der Verwaltung sieht der Stadtrat Potential, Open Source 
Lösungen einzusetzen? 

 
4. Wie werden Open Source Lösungen künftig bei der Umsetzung von Smart City 

durch die Stadt Aarau berücksichtigt? 
 
                       
 
 
Pascal Benz    FDP.Die Liberalen Aarau   

 

1 https://www.netzwoche.ch/news/2019-09-13/open-source-ist-auf-dem-vormarsch-doch-den-
behoerden-fehlt-das-richtige-mindset 

2 https://www.fdp.de/forderung/open-source-loesungen-der-verwaltung 


